

Le ministre cubain des Affaires étrangères a voté pour le Code des familles



Nations Unies, 18 sept (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a voté aujourd'hui pour le Code des familles au bureau de vote situé au siège de la Mission permanente de l'île à l'ONU à New York. .

"Pour le code que les familles cubaines méritent, où il y a de la place pour tout le monde", a déclaré le ministre cubain des Affaires étrangères sur son compte Twitter.

Il a déclaré : "#CodeOui" parce qu'il reflète la réalité et la volonté de l'État cubain de parvenir à la plus grande justice sociale possible pour tous.

Ce dimanche, les Cubains en mission diplomatique ou en mission de travail à l'étranger exercent leur droit de vote. À Cuba, le référendum aura lieu le 25.

Bruno Rodríguez participera cette semaine au segment de haut niveau du débat général de la 77e session ordinaire de l'Assemblée générale des Nations unies.

Ainsi, l'île présentera une nouvelle fois la résolution : " Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis d'Amérique à Cuba ".

Le chef de la diplomatie cubaine a récemment souligné que cette politique unilatérale "cause des dommages réels et importants aux droits de l'homme des Cubains". Cuba a le droit de vivre sans blocus", a réaffirmé le ministre.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299557-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-a-vote-pour-le-code-des-familles>



Radio Habana Cuba